

Medienmitteilung – 8. März 2024

Neuer Chefarzt Neuroradiologie

Mit Prof. Dr. med. Pasquale Mordasini besetzt eine internationale Koryphäe die vakante Chefarztstelle

Prof. Dr. med. Pasquale Mordasini wurde von der Geschäftsleitung der Kantonsspital Aarau AG zum neuen Chefarzt Neuroradiologie gewählt. Der 45-jährige ist zurzeit Stv. Chefarzt und Leiter Diagnostische und Interventionelle Neuroradiologie am Kantonsspital St. Gallen. Mordasini wird am 1.11.2024 seine Tätigkeit am Kantonsspital Aarau aufnehmen.

Die Kantonsspital Aarau AG (KSA) freut sich, dass für die Neuroradiologie mit Prof. Dr. med. Pasquale Mordasini ein neuer Chefarzt mit internationalem Renomé engagiert werden konnte. «Prof. Pasquale Mordasini ist mit seinem beeindruckenden Leistungsausweis und als integrative Persönlichkeit eine Bereicherung für das KSA», sagt Prof. Dr. med. Egbert Nitzsche, Chefarzt Institut für Nuklearmedizin und Bereichsleiter Zentrale Medizinische Dienste.

Prof. Mordasini bringt nebst umfangreichen Forschungstätigkeiten mehrjährige Führungs- und Managementenerfahrung mit. Er war leitender Arzt am Universitätsinstitut für Diagnostische und Interventionelle Neuroradiologie am Inselspital Bern und seit 2022 Stellvertretender Chefarzt, Fachbereichsleiter der Diagnostischen und Interventionellen Neuroradiologie, sowie Weiterbildungsstättenleiter im Netzwerk Radiologie am Kantonsspital St. Gallen. Prof. Mordasini ist in mehreren nationalen und internationalen Fachgesellschaften aktiv und hervorragend vernetzt.

«Innerhalb des Neurozentrums am Kantonsspital Aarau kann ich meine persönlichen klinischen und wissenschaftlichen Schwerpunkte weiter vertiefen und die bereits bestehenden Schwerpunkte bereichern», sagt Prof. Mordasini. Der Neuroradiologe ist in Bern aufgewachsen und hat an der Universität Bern Medizin studiert. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.

Medienkontakt

Joël Hoffmann, Media Relations
Telefon +41 62 838 94 60
E-Mail medien@ksa.ch

KSA Gruppe

Die KSA Gruppe umfasst das Zentrumsspital KSA Aarau, das Regionalspital KSA Zofingen sowie das KSA am Bahnhof in Aarau und setzt sich engagiert für den Nachwuchs in Medizin und Pflege ein. Mit mehr als 5400 Mitarbeitenden aus rund 80 Nationen ist sie eine der bedeutendsten Arbeitgeberinnen im Kanton. Die KSA Gruppe behandelt jährlich über 32'000 Patientinnen und Patienten stationär sowie fast 790'000 ambulant. Über 50 Kliniken, Institute und Abteilungen der KSA Gruppe versorgen die Bevölkerung rund um die Uhr mit medizinischen Leistungen, von der Grundversorgung, über die spezialisierte bis hin zur hochspezialisierten Medizin. Das KSA Zofingen stellt die medizinische Versorgung seiner Region sicher und ist darüber hinaus in der Altersmedizin spezialisiert. Das KSA am Bahnhof in Aarau bietet neben einer Walk-in-Hausarztpraxis zudem umfangreiche Behandlungen und Therapien kompetent und zentral an. Besuchen Sie die KSA Gruppe auch auf [Twitter](#), [LinkedIn](#), [Facebook](#), [YouTube](#) oder [Instagram](#). Spannendes rund um Ihre Gesundheit finden Sie auf unserem [Blog](#).